

Le café fripé est une association qui collecte des vêtements pour que les petits budgets puissent ensuite en bénéficier à prix réduits. Des habits et des chaussures de seconde main, des livres aussi, tout provient exclusivement de dons.

La Ville de Tomblaine a été la première à proposer à l'association une solution en mettant à sa disposition le hall d'entrée de l'Espace Jean Jaurès.

Le concept est vraiment basé sur l'échange et le partage, tout comme l'est l'Espace Jean Jaurès, un lieu de vie et de rencontres entre les différents acteurs du territoire. Ainsi pour la petite anecdote : une adhérente du club couture de Tomblaine tricote des vêtements pour les poupées de la friperie, Sophie Bellot, bénévole du Café Fripé propose une part de gâteau à l'ananas et un café aux visiteurs. Générosité et convivialité sont les maîtres mots.

Le café fripé s'installe à l'Espace Jean Jaurès les 2ème et 4ème mercredis de chaque mois.

Prochain rendez-vous le 23 avril 2019 après-midi.



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 13 avril 2019 09:07

